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Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima sexta SESSÃO 
ORDINÁRIA da primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara 
Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o 
Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex 
Sandro Fallavena da Rocha, Manoel Renato dos Santos Silva, Mateus Romeira 
de Lima, Luciane Teifke Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi 
e Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 025/17, 
previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Of. n° 229/17 respondendo proposições apresentadas por esta 
Casa Legislativa; Of. n° 230/17 respondendo proposições apresentadas por esta 
Casa Legislativa. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Edital para Audiência Pública n° 
04/17, convocando para Audiência Pública para análise e apreciação do Projeto 
de Lei n° 033/17 que dispõe sobre o PPA; Of. n° 039/17 convite da APAE para 
entrega de um carro; Convite para realização de Sessão Solene; Convite para os 
eventos da Semana Farroupilha. EXPEDIDAS A PREFEITURA:  Of. n° 042/17 
enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 28 de agosto de 2017; 
Of. n° 028/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 031/17; Of. n° 029/17 
informando aprovação do Projeto de Lei nº 032/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: 
Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
MATEUS, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Agradeceu em nome do Clube Cruzeiro a toda comunidade que 
se fez presente em seu evento. Parabenizou a capela São Pedro do Mato Bier 
pelo evento que realizou sábado. Parabenizou a associação da Data dos 
Amadores pela festa que foi realizada ontem. Pediu desculpas aos demais 
eventos que não pôde participar. Agradeceu a presença da doutora Rosângela 
Dornelles, vereadora e médica de Charqueadas, grande amiga do município, que 
veio falar sobre saúde, sobre a procuradoria da mulher e sobre turismo, trouxe 
também junto o professor Beto. Ressaltou que achou muito interessante os 
assuntos tratados. Comentou que na sua opinião, o turismo de Barão do Triunfo 
é mais voltado ao esporte, nisso o Garigan tem capacidade e disposição de fazer, 
por isso se colocou à disposição do mesmo para ajudar no que for possível. 
Agradeceu ao executivo por ter acatado uma indicação que fez nesta Casa para 
incluir nos históricos das diárias qual o motivo, assim como é feito nesta Casa, 
acha isso importante por causa da transparência. Comentou que assim como 
neste momento está agradecendo, infelizmente deve deixar uma indignação sobre 
a resposta que recebeu sobre a indicação das placas que o executivo disse que 
em nenhuma outra administração foi feito projeto de sinalização turística. 
Questionou se adquirir setenta e cinco placas de sinalização e nove placas com 
indicação das cachoeiras não é um projeto de sinalização turística, acha que a 
administração peca em não admitir o que outras gestões fizeram certo, não está 
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aqui para defender ninguém específico, apenas o município, acha que a pessoa 
que respondeu foi muito infeliz em colocar que nunca foi feito um projeto de 
sinalização, uma falta de consideração aos funcionários de trabalharam para 
colocar as placas. Falou que veio somente uma parte do diário de bordo da 
caminhonete Toro, antes de maio não veio, sendo que já estava com mais 1500 
quilômetros rodados, mas pelo menos a caminhonete está sendo usada pela 
secretaria da saúde. Falou como ex-gestor da secretaria da saúde, quer defender 
a secretaria até o último dia do seu mandato. Agradeceu a presença de todos e 
convidou a todos para comparecer nesta Casa para prestigiar o trabalho dos 
vereadores. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
o Norberto pela passagem de seu aniversário. Comentou sobre os pontos 
turísticos do município, inclusive recebeu várias reclamações sobre a cachoeira 
do Ambrósio, conhecida como cachoeira do Roque onde uma pessoa que está 
morando lá, cercou a entrada. Ressaltou que há planos de na próxima festa da 
uva fazer visitação a cachoeira, como foi feito anteriormente, mas agora está 
cercada a entrada. Falou que foi no local ver, realmente está cercado, o morador 
é o Airtinho. Acrescentou que na semana que vem vai colocar uma indicação para 
a administração tomar alguma providência porque a estrada existe e foi até 
patrolada mais de uma vez, também vai colocar um pedido para que o nome seja 
mudado porque a estradas seria do Roque, mas a cachoeira era do Ambrósio. 
Falou que a questão da estrada é preocupante inclusive há casos semelhantes 
na Serra do Herval, se for para a justiça tem certeza que morador vai perder. 
Ressaltou que uma das coisas que nunca foi feita por outros gestores foi a 
regularização de placas de ruas isso espera que seja feito porque as pessoas que 
vêm de fora seguidamente estão ligando para saber o nome das ruas. Falou que 
os equipamentos conseguidos através de emendas, que os vereadores lutaram 
para conseguir, foram liberadas para pagamento. Falou da Semana Farroupilha 
sairão do CTG 11 cavaleiros dia 7 de setembro sentido à General Câmara onde 
vão pegar a centelha da chama crioula dia 9, após vão retornar, passando pela 
propriedade do Zezé e dia 12 será servido um almoço no CTG para a espera dos 
cavalarianos. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o 
Norberto pela passagem do aniversário. Parabenizou a diretoria da associação da 
Data dos Amadores pela festa que foi realizada ontem. Deixou um lembrete ao 
prefeito e ao coordenador de obras porque foi cobrado sobre a realização da ponte 
na estrada do Rolante, não sabe se ainda foi não foi feita, mas foi bastante 
cobrado na sexta-feira, por isso deixa o pedido. Ressaltou que o problema vem 
de muito tempo e nesta estrada passa muitos caminhoneiros e também transporte 
escolar. Em COMUNICAÇÕES, não houve vereador inscrito. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as 
seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 048/17 DO VEREADOR NERCIO que 
seja estudada a possibilidade de colocar monitores na escolas municipais. 
INDICAÇÃO Nº 049/17 DO VEREADOR RODRIGO que seja estudada a 
possibilidade da compra de uniforme escolar para distribuição aos alunos da Rede 
Escolar Municipal, para uso a partir do início do ano letivo de 2018. INDICAÇÃO 
Nº 050/17 DO VEREADOR DIOGO que seja estudada a possibilidade da criação 
do Programa de Refis Municipal, visando a captação de recursos para pessoas 
físicas com dívida ativa na Prefeitura Municipal, tendo a medida a finalidade de 
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propiciar e incentivar a população baronense a regularização dos tributos, bem 
como viabilizar e aumentar incremento da receita tributária do município. Com a 
presente proposta buscamos atender ás determinações da LRF e, paralelamente, 
dar ao contribuinte que possui débitos em atraso com a Fazenda Municipal a 
possibilidade de regularizar sua situação, através de adoção de regime especial 
de parcelamento, com redução de multa e juros incidentes sobre os valores 
lançados. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 062/17 DO VEREADOR ALEX 
SANDRO que seja providenciado a construção de um estacionamento para 
veículos na Escola Municipal Liberato Salzano Vieira da Cunha, no outro lado da 
estrada, em espaço de aproximadamente 5m X15m, exclusivo para veículos dos 
Professores e demais funcionários da Escola. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
063/17 DO VEREADOR NERCIO que seja providenciado patrolamento e 
encascalhamento na estrada dos Pizzios, desde a gruta até a Produção, com 
melhorias em todas as entradas de residências existentes nesse trajeto. Também 
foi discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO N° 006/17 decreta ponto facultativo na data que indica e dá outras 
providências. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. O 
VEREADOR DIOGO abriu mão da palavra. Usou a palavra a VEREADORA 
LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a diretoria do Clube Cruzeiro pelo 
jantar que foi realizado nesta sexta-feira. Parabenizou a comunidade da Zona dos 
Marques pelo baile de formatura de dança. Parabenizou a associação da Data 
dos Amadores pela festa. Pediu desculpas por não poder se fazer presente no 
primeiro jogo do campeonato que se realizou no sábado. Parabenizou o Norberto 
pela passagem do aniversário. Usou a palavra o VEREADOR MANOEL 
RENATO, Líder do PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a presença do coordenador 
Alvicio e do secretário Garigan. Parabenizou o campeonato que está trazendo 
alegria para o povo de Barão do Triunfo e se surpreende que o ginásio está 
sempre cheio. Agradeceu o seu time que conseguiu ganhar e os demais 
participantes. Parabenizou o secretário Alexandre pela aquisição do carro para a 
secretaria de Assistência Social. Parabenizou a comunidade da Zona dos 
Marques pelo baile de formatura de dança. Parabenizou o Norberto pela 
passagem do aniversário.  Parabenizou a associação da Data dos Amadores pela 
festa. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
o Norberto pela passagem do aniversário. Parabenizou o Garigan e os demais 
que participaram do campeonato de futsal. Parabenizou a associação da Data dos 
Amadores pela festa e os demais eventos que foram realizados no final de 
semana. Comentou sobre a visita da doutora Rosângela, que tratou sobre saúde 
e o Beto tratando sobre turismo, foi muito boa a visita com conversa interessante. 
Ressaltou que foram pedidas fotos de arroios e outros locais que possam ser útil 
para turismo rural, isso deve ser incentivado. Fez uma reclamação ao Alvicio sobre 
a marcação política sobre as estradas, o Cerro dos Abreus ficou a região dos 
Menezes sem ser feita a estrada, isso acontecia antes e está acontecendo 
novamente nesta gestão, acha um absurdo isso, as pessoas que pagam seus 
impostos devem ter seus serviços realizados. Usou a palavra o VEREADOR 
ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Norberto pela 
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passagem do aniversário. Parabenizou a capela São Pedro pelo evento que foi 
realizado. Parabenizou a associação da Data dos Amadores pela festa. 
Agradeceu a presença da doutora Rosângela e do Beto, foi muito importante a 
reunião, o município tem bastante coisas a descobrir, tem como colocar o turismo 
em andamento. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou 
novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Parabenizou o 
Norberto pela passagem do aniversário. Pediu desculpas por não poder se fazer 
presente no primeiro jogo do campeonato que se realizou no sábado. Agradeceu 
o convite da APAE para participar da entrega do carro. Agradeceu o patrão do 
CTG pelo convite para fazer uma Sessão Solene e para receber os cavalarianos. 
Agradeceu a presença do doutora Rosângela que sempre mostrou interesse no 
município, agora veio orientar como trazer recursos. De mesmo modo agradeceu 
ao Beto que veio mostrar o potencial que o município tem na área do turismo. 
Comentou sobre as estradas dos Menezes, desta vez dá razão ao secretário 
porque as máquinas fizeram um pouco do serviço, forma retiradas por causa das 
urgências do município e hoje elas retornaram e fizeram onde não tinham feito, 
seria injusto fazer onde já tinha sido feito, há queixas sobre política, mas pelo que 
sabe foi feito o serviço. Ressaltou que entende as cobranças e também cobra 
quando deve cobrar. Falou aos vereadores que tem uma reunião marcada com o 
secretário de educação e o prefeito no dia doze de setembro à uma hora e meia 
na secretaria de educação. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a 
presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão Ordinária, dia onze 
de setembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 04 de setembro de 2017. 
 
 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS          RODRIGO SEMENSATTO DE LIMA 
Presidente                                                1°Secretário 


